

Ressort: Entertainment

Jürgen Vogel hält Männer für das ehrlichere Geschlecht

Berlin, 10.05.2014, 10:03 Uhr

GDN - Der deutsche Schauspieler Jürgen Vogel glaubt, dass Männer ehrlicher miteinander umgehen als Frauen. "Im Verhältnis zu dem, worüber wir reden, lügen sich Frauen ganz oft auch richtig einen in die Tüte, sie sagen sich überhaupt nicht die Wahrheit", sagte Vogel in einem Gespräch, das er gemeinsam mit seinem Kollegen Moritz Bleibtreu mit der "Frankfurter Allgemeinen Sonntagszeitung" führte.

Mit Bleibtreu, der neben Vogel die Hauptrolle in dem Kinofilm "Stereo" spielt, verbindet ihn eine Freundschaft: "Wir haben schon über Dinge geredet, da würde wahrscheinlich keiner drauf kommen." Entgegen dem Klischee hätten Männer kein Problem damit, sich anderen zu öffnen: "Dass nur Frauen über Gefühle reden - ich seh`s ja genau andersrum. Es ist ja nicht so, dass ich das nicht mitkriege, ich hab` ja Frauen um mich herum, aber ich finde Frauengespräche oft oberflächlich."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-34337/juergen-vogel-haelt-maenner-fuer-das-ehrlichere-geschlecht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com